

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillahirabbil'alamin

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala karunia-Nya dan juga bimbingannya dalam setiap langkah dan pikiran sehingga akhirnya peneliti atas keridhaan-Nya dapat menyelesaikan dan menyusun skripsi tentang **“Potensi ekstrak etanol akar alang-alang (*imperata cylindrica*) sebagai suplementasi pada mencit (*mus musculus*) model sepsis terhadap ekspresi tnf α jaringan hepar“** guna memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran, Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan dan bantuan moral, material dari berbagai pihak yang tidak ternilai harganya. Untuk itu penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya.

Kepada Kepada Prof. DR. Ieva B Akbar, dr., AIF., selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Kepada Lelly Yuniarti, S.Si., M. Kes selaku dosen wali dan Uci Ary Lantika, dr yang selama ini membantu, mendoakan dan memberi motivasi atas kelancaran usulan penelitian ini.

Kepada Prof. Suganda Tanuwidjadja, dr., SpA(K) selaku pembimbing 1 dan Mirasari Putri, dr., PhD selaku pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu, tenaga pikiran dan ilmu yang berharga dalam membantu kelancaran skripsi. Kepada Prof. Dr. Nuzirwan Acang, dr., SpPD., KHOM., FINASIM dan Tryando Bhatara, dr., Mkes selaku pembahas yang telah memberikan arahan pada penulis.

Kepada keluarga terkasih, terutama bapak Sukamto dan ibu Istiani dan kakakku Dian Wahyu Pratami serta adikku Defy Inka Septria atas dukungan baik moral dan materil, pengorbanan, kasih sayang dan doa yang tiada putus kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Kepada sahabat terkasihku Amy, Fitria, Nuke, Yuni, Salma, Feny, Risnur, Gomey, Alda, Anna, Loboy yang telah menemani, mensupport, saling mengingatkan dan mendukung sehingga penyusunan skripsi berjalan lancar. Terakhir, untuk semua pihak yang telah banyak membantu dan tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Atas semua bantuannya, semoga Allah SWT memberikan pahala yang berlipat ganda. Aamiin ya robbal alamin.

Bandung, 29 Januari 2020

Dita Indira Sari